



可愛い保育園

令和8年 1月号

あけまして
あめでとう
ございます

2026



2026年が始まりました。子どもたちの明るい笑顔と元気な声に囲まれて、新年を迎えたことに感謝しています。今年も一人ひとりの成長を大切に見守っていきたいと思います。



本年も、
どうぞよろしくお願ひいたします。



1月の予定

- | | |
|--------|-----------------|
| 13日（火） | リズムジャンプ（さくら組） |
| 20日（火） | 感謝のつどい（さくら、きく組） |
| 21日（水） | クッキング（さくら組） |
| 26日（月） | 避難訓練 |
| 30日（木） | 誕生日会 |

13日～16日 自由参観週間

詳しくは、別途お知らせをご覧ください。

保育参観、保護者研修会



2月7日（土）

9：00～9：50 保育参観

10：00～11：30 保護者研修会

講師 内海慈子先生(ベビーマッサージ講師)

*保護者会主催の研修会です。

*お子さんと一緒に研修を受けていただきます。

*ベビーマッサージなどお子さんとの触れ合い多めの研修会です。

*皆さんお誘い合わせの上、是非ご参加ください。

『今、うちのクラスは。。。』

各クラスの担任へインタビュー!!

今月は 『この冬 楽しみにしていること』 です。

子どもたちは雪が降るのが待ち遠しいようです

★さくら組★

*雪遊び（雪だるま作り、雪合戦）

*かるた、すごろく、福笑いなどのお正月あそび

★きく組★

*雪が積もったら「雪あそび」

*ヨーグルトカップに水を入れて「氷を作りたい」です

★ばら組★

だんとつ 雪だるまを作ることが楽しみです。

雪合戦もした~い!!

★たんぽぽ組★

*雪あそび

雪だるまや雪玉をたくさん作ってみんなで楽しみたいです

★もも組★

*雪、氷遊び

*雪合戦

★すみれ組★

雪の感触を感じて遊びたいです。

雪の上を歩いたり、手や足で触ったり。「冷たいね」

「ふわふわ」と声をかけ興味を深めたいです。

1月のひな 「もちつき」

もちつき ぺったんこ

それつけ ぺったんこ

ついたらのばして

のしもちに ぺったんこ

ぺったん ぺったん ぺったんこ



もちつき ぺったんこ
それつけ ぺったんこ
ついたらまるめて
かがみもちに ぺったんこ
ぺったん ぺったん ぺったんこ

目標に向けた取り組み

感る・気付く力

考える力

ワクワク

主体的に動く

…ワクワクする体験から、

自分で考え方行動できる子ども

心動かされる体験を通して”やりたい”ことが生まれ、1人1人の「やりたい！」を大切にし、先回りせず、見守る

12月6日の保育発表会には寒い中お越しくださりありがとうございました。

発表会を終えた子どもたちは、発表会ごっこをして楽しみました。グループやクラスをこえて踊りを楽しむ姿が見られ、園内にはたくさんの笑顔が広がりました。

この遊びの中には、幼児期に大切にしたい「学び」が自然と育まれています。子どもたちは「やってみたい」という気持ちから主体的に活動へ向かい、複雑な踊りも自ら覚えていきます。友だちに「こうやるんよ」と優しく教える子、難しい振りに挑戦する子、見ているだけから一步踏み出して参加する子など、多様な姿が見られました。

これからも、日々の生活や遊びの中で育つ学びを大切にしながら、その成長と一緒に喜んでいきたいと思います。



発表会ごっこの様子を YOUTUBE (限定公開) でご覧いただけます



研修報告

安芸高田市教育委員会主催「幼保小連携にかかる研修会」で、岡山大学学術研究院教育学域 佐藤 晓 特任教授より「子どもの育ちと学びをどう見取るのか」をテーマに指導講話で次のようなお話をありました。

小学校の「生活科の授業」、それにつながる保育園での「遊び」の中に「探求」が生まれることが大切です。「探求」とは、身の回りのさまざまな事象に気付き、疑問をもち、それを言葉で説明しようとすることです。子どもたちの気付きや疑問に対し、「いいことを発見したね」「そうだよね」「それってどういうこと?」と大人が言葉を添えることで、「探求」はより深まっていきます。

日々の保育園での生活や遊びの中にある子どもたちの「気付き」や「なぜ?」を、これまで以上に大切にし、毎日の経験を豊かな育ちへつなげていきたいと思います。